

Serenade im Schlosspark

Sebass & Haddock



Sebass - die packende Balkan-Band aus Winterthur: Ihr einzigartiger und authentischer Stil basiert auf traditioneller und moderner Volksmusik aus dem europäischen Morgenland. **Haddock** hat seine Wurzeln in Andelfingen - und im Schweizer Mundartrock. Ihre eigenen Songs würzt die Band mit kleinen Geschichten.

Samstag, 6. Juli 2024
Im Schlosspark, Andelfingen

Festwirtschaft Essen: 18:00 Uhr
Konzert Haddock: 19:00 Uhr
Festwirtschaft Getränke: 19:45 Uhr
Konzert Sebass: 20:30 Uhr

Tickets zu 40 Franken
Jugendliche in Ausbildung 10 Franken
Kinder in Begleitung gratis
Kein Vorverkauf



Bei schlechtem Wetter finden die Konzerte im Löwensaal und die Festwirtschaft im Kirchgemeindehaus Andelfingen statt.

SEBASS

Packende Balkan-Musik aus Winterthur

Sebass hat ein neues Album im Gepäck: «Inspiracija» nennt sich der Longplayer des Winterthurer Balkan-Exportschlagers. Inspiriert von Aufenthalten in Mazedonien und Bulgarien ist das neue Repertoire entstanden. Zum bewährten Rezept aus tanzbaren Rhythmen und fabelhaften Melodien gesellen sich Einflüsse aus der modernen Volksmusik des europäischen Morgenlandes. Virtuose Instrumentalnummern und Songs, gesungen in vier Sprachen, liefern einen farbenfrohen Hörgenuss auf höchstem Niveau. Live haben sich die sechs Mannen über die letzten 15 Jahre in Hunderten von Konzerten die Sporen abverdient. Sie werden ihre Spielfreude auch in Andelfingen unter Beweis stellen.

Mehr Informationen: sebass.ch



Frische Mundart-Songs im Netz

Haddock gäbe es ohne den Samichlaus nicht. Denn die Idee, eine Band zu gründen, hatten einige Mitglieder des Familienclubs Andelfingen beim Samichlaus-Treffen 1997 - zu vorgerückter Stunde, als die Frauen und Kinder das Terrain bereits verlassen hatten. Aus der Schwärmerei von vergangenen Heldentaten an Gitarren & Co. ist dann wider Erwarten eine Band mit Bestand geworden. Haddock spielen eigene Songs - das bringt ihnen Satisfaction: Rock, Balladen und Blues würzen sie mit Mundarttexten. Denn das Publikum soll nach einem Konzert nicht nur mit einem guten Gefühl im Bauch, sondern auch mit kleinen Geschichten im Kopf nach Hause gehen.

Mehr Informationen: haddock.ch

Ein Ereignis des Konzertvereins

konzertverein.ch